

## Inauguration du stade Richard-Desmeules : un emblème sportif modernisé à Jonquière

**Saguenay, le 15 août 2025** – La Ville de Saguenay a procédé aujourd’hui à l’inauguration du stade Richard-Desmeules après d’importants travaux de rénovation. Lieu incontournable du sport local, le stade a été modernisé pour offrir une expérience optimale aux joueurs comme aux spectateurs.

« Le stade Richard-Desmeules est un actif précieux pour notre communauté. Sa rénovation témoigne de notre engagement à maintenir des infrastructures sportives de qualité accessibles et inspirantes pour les générations futures », a souligné Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Les travaux ont permis de transformer en profondeur une infrastructure vieillissante avec d’importantes modifications : le remplacement complet des bancs, l’installation d’un terrain synthétique permettant une utilisation prolongée et une meilleure résistance aux intempéries, la rénovation complète de la façade qui offre désormais une allure moderne et accueillante, ainsi que la reconfiguration des salles de toilettes, de la cuisine de restauration rapide, de la billetterie et des vestiaires des joueurs. Ce projet représente un investissement d’un plus de 8,6 millions de dollars.

Le stade est le domicile des Voyageurs de Jonquière, une équipe de la Ligue de baseball junior élite du Québec (LBJEQ), reconnue pour attirer l’une des plus grandes foules du circuit. Cette rénovation assure la pérennité de ce haut lieu du sport régional, notamment pour le développement du sport mineur, en collaboration avec Saguenay Baseball.

« Ce stade est un symbole fort de l’arrondissement de Jonquière. Sa modernisation figurait parmi les dix projets prioritaires que nous nous étions engagés à réaliser. C’est un lieu de rassemblement, de passion et de fierté pour notre population », a ajouté M. Carl Dufour, président de l’arrondissement de Jonquière.

L’inauguration a aussi été marquée par le dévoilement d’un portrait hommage à Richard Desmeules, figure marquante du baseball à Jonquière, en présence de sa famille et d’anciens coéquipiers.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)